

## Günther Anfang: Schule als ein Milliardenmarkt für Apple, Microsoft, Samsung & Co.

Beitrag aus Heft »2016/01: schule. smart. mobil«

Tablet-Klassen sind nicht nur modern, sondern auch ein wirtschaftlicher Faktor für Schulen. Große Medienanbieter profitieren von diesem riesigen Markt, der an Schulen nicht immer zu deren Vorteil ausgetragen wird. Günther Anfang, Leiter der Abteilung Praxis des JFF – Institut für Medienpädagogik in Forschung und Praxis, hat mit Martina Schmerr, Referentin im Vorstandsbereich Schule des Hauptvorstands der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW), gesprochen, um Gefahren und Chancen dieser Entwicklung auszuloten.

Literatur:

Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (2013). GEW Privatisierungsreport Nr. 15: Propaganda und Produktwerbung. Wie Unternehmen mit kostenlosen Unterrichtsmaterialien Einfluss auf Schulen ausüben. [www.gew.de/index.php?eID=dumpFile&t=f&f=24014&token=8e016d2111510301ff25aff75e7ac0340507fda4&sdownload=](http://www.gew.de/index.php?eID=dumpFile&t=f&f=24014&token=8e016d2111510301ff25aff75e7ac0340507fda4&sdownload=) [Zugriff: 25.11.2015].

Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (im Erscheinen). „Erfolgreich mit Neuen Medien! – Was bringt das Lernen im Netz?“.

Holland-Letz, Matthias (2015). Einfallstor für Microsoft, Apple und Co. In: E&W Erziehung und Wissenschaft, 10. [www.gew.de/zeitschriften/eundw/aktuelles/detailseite/neuigkeiten/ew-102015-digitale-bildung-auf-den-mehrwert-kommt-es-an](http://www.gew.de/zeitschriften/eundw/aktuelles/detailseite/neuigkeiten/ew-102015-digitale-bildung-auf-den-mehrwert-kommt-es-an) [Zugriff: 25.11.2015].

[www.gew.de/schule/medienbildung](http://www.gew.de/schule/medienbildung) [Zugriff: 25.11.2015].